

## DIEFFENBACH-LÈS-WOERTH

## Le père Arnaud fait ses adieux au Pays de Fleckenstein



Le père Arnaud est appelé à continuer le combat contre les injustices dans le monde. PHOTOS DNA

Dimanche 15 juillet, en l'église Saint-Joseph, les Dieffenbachois ont rendu un hommage au père Arnaud avant son retour imminent dans son pays.

Juste au bas de l'autel ce sont les symboles, d'un côté ceux de l'Alsace avec ses spécificités culturelles et spécialités culinaires et de l'autre avec girafe, éléphants et bananier un clin d'œil pour la Côte d'Ivoire, qui ont donné le ton de cette messe



Emmanuelle Bari, entre les décors de l'Alsace et de l'Afrique, a chanté l'Hallelujah de Leonard Cohen, dont les refrains ont été repris en chœur par l'assemblée.

dominicale.

Le père Arnaud qui termine ainsi son ministère de cinq ans au sein de la communauté de paroisses du Pays de Fleckenstein par cette union d'action de grâce, est appelé à continuer le combat contre les injustices dans le monde, pour le respect de la dignité et de « continuer à être les messagers et les disciples de Dieu, quand bien même cette mission n'est pas facile, le mal ne devant pas nous décourager. Le meilleur moyen de rester en lien avec Dieu et son fils étant la prière », a-t-il indiqué. Une émotion particulière a traversé l'assemblée lorsque la Dieffenbachoise Emmanuelle Bari a interprété à la guitare le Hallelujah de Leonard Cohen, dont le refrain a été repris en chœur par l'auditoire. Le père Arnaud, qui restera dans les mémoires des villageois pour son caractère conciliant, sa bonne humeur et sa disponibilité spontanée – comme pour la bénédiction du coq (voir les *DNA* du 27 juin) –, a ensuite échangé individuellement avec les paroissiens quelques bons souvenirs de son passage dans les Vosges du Nord. Une fête de départ que les Dieffenbachois et leurs amis garderont longtemps en leurs mémoires.